



～どんぐりコーチから～

松島さくら保育園のお友達！！元気になっているかな？やまコーチ・どんぐりコーチはとっても元気です！！サッカーが大好きなお友達が多くてうれしかったです！最後の試合では転んでもすぐに立ち上がり、痛かったと思いますが、泣かないですぐにボールを追いかけているのを見て、カッコいいな～と感心しました！

また、楽しくルールを守ってサッカーを楽しんで下さい(*^▽^*)

お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^^)／



～ 森岡・立野先生から ～

気温が高い中でのサッカー教室となりましたが、休憩や水分補給をしっかりと考慮された指導で、とても安心でき、楽しく参加させていただくことができました。ボールを使った楽しいウォーミングアップ、そしてゲームでは早め早めの交代でメリハリがあり、とても参考になりました。全身を思い切り動かした子ども達の表情は明るく、「楽しかった！！」と笑顔を見せてくれました。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快感やスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会